

Muhammad Zia Ulhaq Albana (1191030154)

Gempa Bumi dalam Al Qur'an (Studi Komparatif Tafsir Ilmi Salman ITB dan Tafsir
Kementerian Agama RI)

ABSTRAK

Al Quran sebagai pedoman bagi umat manusia kerap menyampaikan fenomena fenomena alam tertentu. Bahkan tidak sedikit fenomena alam yang dijadikan sebagai bentuk ujian, cobaan, teguran, pengingat, bahkan azab bagi kaum yang membangkang. Seperti fenomena gempa bumi dalam Al Quran kerap mengisahkan tentang umat umat terdahulu yang membangkang serta mendurhakai Allah. Dengan diturunkannya gempa bumi dari langit, bahkan tidak sedikit kaum yang binasa akibat dari dahsyatnya dentuman keras dan sambaran dari api (halilintar) yang melenyapkannya. Berangkat dari hal tersebut, maka penulis berupaya untuk menganalisis apa maksud dan tujuan Al Quran yang disampaikan dengan adanya fenomena gempa bumi ini yang dikaji dari dua kitab yakni kitab tafsir ilmi atas juz amma Salman ITB dan tafsir kementerian agama RI

Penelitian yang akan dikaji adalah Gempa Bumi dalam ayat Al Quran. Penelitian ini bertujuan mengetahui penafsiran Gempa Bumi dalam ayat Al Quran dan mengetahui persamaan perbedaan Tafsir ilmi atas juz amma Salman ITB dan Tafsir Kementerian agama RI baik dalam segi karakteristik tafsirnya maupun penafsirannya terhadap gempa bumi dalam Al Quran.

Metode penelitian ini adalah analisis deskriptif yang bersifat kualitatif. Sumber Primer, yaitu Tafsir ilmi atas juz amma Salman ITB dan Tafsir Kementerian agama RI serta Sumber Sekunder terdiri dari buku jurnal skripsi terkait. Teknik pengumpulan data Library Research sebagai teknik analisis data dengan metode Tafsir Muqarran, perbandingan antara dua kitab Tafsir.

Adapun kesimpulan yang didapatkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut: Gempa bumi merupakan fenomena alam berupa guncangan bumi akibat pergeseran lempengan kulit bumi karena tenaga didalam perut bumi. Fenomena gempa bumi tentu menjadi salah satu tanda akan kekuasaan Allah SWT. Fenomena gempa bumi dalam Al Quran disebut dengan beberapa macam lafadz, yakni *Zalزالah*, *Dakk*, *Syaqq*, *Qath'al Ardl*, *Badl Al Ardl*, *Rajj*, *Madd*, dan *Rajfah*,. Dilihat dari historinya, Fenomena ini pernah terjadi khususnya pada kaum terdahulu sebagai azab bagi yang membangkang dan ingkar serta teguran atau pengingat bagi yang lupa terhadap perintah Allah SWT. Adapun Al Quran memberikan pesan bagi kaum yang berfikir yaitu dengan adanya fenomena gempa bumi bertujuan untuk menyampaikan tamsil, ikhtibar, dzikir dan tafakkur.

Kata Kunci: Gempa Bumi, Tafsir ilmi atas juz amma Salman ITB dan Tafsir Kementerian Agama RI